

LE TELEGRAMME

Collège Germain-Pensivy. Jolie prestation à l'Ehpad

Publié le 19 décembre 2016



Les jeunes du collège ont été chaleureusement accueillis, jeudi après-midi, par les résidents de Ker Lenn, très heureux de ce moment artistique offert par les élèves.

Jeudi après-midi, les élèves de l'association sportive du collège Germain Pensivy ont passé l'après-midi auprès des résidents de l'accueil de jour et de l'Ehpad Ker Lenn. Cette rencontre était l'occasion pour ces 21 élèves, encadrés par leur professeur Mme Pastol, de présenter quelques chorégraphies créées pour l'occasion et d'apporter ainsi un peu de jeunesse et surtout de créer un lien intergénérationnel. « Cette action s'inscrit dans le cadre des actions de citoyenneté et solidarité menées au collège. Un prochain rendez-vous est d'ores et déjà fixé en juin prochain, afin de présenter la chorégraphie qui sera créée pour le festival de danse 2017 », explique Jean-Paul Aurière, principal du collège.